
 

【下水道事業会計】 

２月 27 日の本会議におい予算特別委員会に付託されました議案第 28 号令和６

年度中川村下水道事業会計予算について、それぞれ、３月 12 日、役場第 1・第

２委員会室におきまして委員８名の出席の下、関係課長・係長に説明を求め慎

重に審査を行いました。 

 審査の結果は、それぞれの特別会計予算は委員全員の賛成により議決すべき

ものと決しました。 

 審査の過程で出された質疑、討論について報告いたします。 

 

質問： すいません。ちょっと予算を離れてしまうのかもしれませんけど、下水道の

事業経営戦略、向こう 10 年を、パブリックコメントを求めてますけど、これは議会に

は近々の全協でご説明があるんでしょうか？ 

回答： はい。議会最終日のあと 3月 22 日に説明させていただきます。 

 

質問： はい。下水道の耐震化率を教えてください。 

回答： すいません。下水道の耐震化率、ちょっと把握してませんので、確認させて

いただいて報告させてもらいます。 

 

質問： 管路施工もやってるんだけど、それも耐震化の方は配慮しながらというかや

ってるってことでいいんですか。 

回答： はい。ちょっとすいません。そこも含めて報告をさせていただければと思い

ます。 

 

質問： 処理施設整備方針検討業務委託ってありますよね。これは、ちょっと具体的

にどういう内容で何をやるってことになるか教えてもらいたい。 

回答： こちらについては、先ほどお話ありました経営戦略の中、経営戦略はあくま

で全体的な計画という意味合いで今後 10年間行っていくという部分を記載をさせてい

ただいてあるんですけれども、こちらにつきましてはより具体的な検討ということで

処理区の統廃合等含めた将来を見込んだ整備方針というところを検討していきたいと

いうことで考えてはおります。 

 

質問： これは例えば認可の変更まで全部含めてあるという考え方でいいですか。委

託をするときに？ 

回答： 公共下水道の方のということでは、そこまでは見込んではおりません。 

 



質問： 統合するとなると、認可変更しないといけないですね。 

回答： はい。 

 

質問： 認可変更までの設定を行えばここでやるっていうことじゃないんですね。 

回答： 認可変更まではまだ見込んではありません。あくまで検討業務というところ

です。 

 

では下水道事業会計について、これで質疑を終了いたします。 

下水道事業会計の予算について承認することに賛成の方、挙手をお願いします。 

全員賛成です。それでは下水道事業会計について承認することで決定しました。 


